

AYER, EN EL AYUNTAMIENTO

Reunióse la Comisión Permanente

[...]

El arreglo de caminos. — El señor Castañeda dirigió un ruego a la Comisión de Obras: hace varios meses se vertió enorme cantidad de grava en los caminos próximos a Martutene, sin que se haya hecho ningún arreglo. La grava en tales condiciones es una molestia bien notoria para el paso de carros y hasta ha llegado a lastimar a los bueyes que conducen carretas de los caseríos próximos. ¿No se podía hacer que lo arreglara una apisonadora, puesto que así lo interesaban los habitantes de aquellos caseríos?

El señor Arizmendi le contestó que la Comisión de Obras nada sabe acerca de esa considerable cantidad de piedra que se ha vertido en aquellos caminos, sin que para dicha operación se haya consultado a nadie. A propósito de esto ha abierto un expediente, en el que espera que depongan los que deban deponer, pues se trataba de aclarar por qué ha sido vertida tanta piedra (aproximadamente 1.500 metros cúbicos) que importan alrededor de 20.000 pesetas. En cuanto el expediente esté concluso, lo presentará para conocimiento del Ayuntamiento.

El señor Castañeda encareció la rapidez.

El señor Arizmendi. — No se puede hacer más rápido, señor Castañeda. Hoy mismo he citado para hablar de esto al alcalde pedáneo de Martutene.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.

Turismo.

El arreglo de caminos.—El señor Castañeda dirigió un ruego a la Comisión de Obras: hace varios meses se vertió enorme cantidad de grava en los caminos próximos a Martutene, sin que se haya hecho ningún arreglo. La grava en tales condiciones es una molestia bien notoria para el paso de carros y hasta ha llegado a lastimar a los bueyes que conducen carretas de los caseríos próximos. ¿No se podía hacer que lo arreglara una apisonadora, puesto que así lo interesaban los habitantes de aquellos caseríos?

El señor Arizmendi le contestó que la Comisión de Obras nada sabe acerca de esa considerable cantidad de piedra que se ha vertido en aquellos caminos, sin que para dicha operación se haya consultado a nadie. A propósito de esto ha abierto un expediente, en el que espera que depongan los que deban deponer, pues se trataba de aclarar por qué ha sido vertida tanta piedra (aproximadamente 1.500 metros cúbicos) que importan alrededor de 20.000 pesetas. En cuanto el expediente esté concluso, lo presentará para conocimiento del Ayuntamiento.

El señor Castañeda encareció la rapidez.

El señor Arizmendi.—No se puede hacer más rápido, señor Castañeda. Hoy mismo he citado para hablar de esto al alcalde pedáneo de Martutene.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.